

ASSOCIATION MUSICALE DE GREZIEU
ASSEMBLEE GENERALE DU 23 OCTOBRE 2001

Présents : 9 - Excusés ayant remis un pouvoir : 8
Début de séance à 19h30

RAPPORT MORAL :

Le Président, Jean GEORGES, rend compte des activités de l'Association au cours de l'année 2000-2001 :

L'ENSEIGNEMENT :

Inscrits :	97	<i>dont renouvellements :</i>	80
		<i>nouveaux :</i>	17

Piano	48	Violoncelle	4
Flûte	11	Clarinette	2
Guitare	11	Chant	2
Batterie/percussions	8	Trompette	1
Violon	5		
Solfège	40		

L'action sur les « ateliers d'ensembles » a été poursuivie et nous avons pu apprécier les progrès des participants au cours des diverses auditions :

Orchestre : 1h00 tous les 15 jours
Musique de chambre : 3/4 h tous les 15 jours
« Jazz » : 1h00 toutes les semaines

LES CONCERTS :

Trois concerts ont marqué la dernière saison :

- 01.12.00 = **JUKE-VOX** - quatuor de jazz vocal, soutenu par un piano et une contrebasse
- 26.01.01 = Trio de jazz **Lionel MARTIN**
- 25.05.01 = **Eric FRANCERIES**, guitare classique et **COULEURS DU SUD**, duo de guitares

Trois prestations de grande qualité -chacune dans son genre- et unanimement appréciées.

A cela s'ajoutent le traditionnel concert de Noël (exceptionnellement devenu, cette année « concert du Nouvel An ») où nous avons retrouvé notre ami Paul COUEFFE et la chorale de Grézieu et le concert de fin d'année, au cours duquel nos élèves ont manifesté de réels progrès.

ADMINISTRATION - ANIMATION :

Le Président rappelle que, lors de l'A.G. de Novembre 99, il avait lancé un appel « appuyé » pour que se constitue une équipe authentique de bénévoles, capables d'assurer diverses tâches de bon fonctionnement, permanentes ou ponctuelles, afin de décharger les trésoriers (Patricia GATIGNOL et Michèle SIXT) sur lesquelles reposait toute la charge.

Cette équipe s'est élaborée au long de ces deux dernières années. Elle existe aujourd'hui, homogène, compétente et efficace. Elle reste bien sûr ouverte à tout renfort ; par ailleurs, il convient de prévoir le renouvellement des postes (surtout des postes clés) ; il y va de la pérennité de notre Association.

Pour finir, le Président souhaite remercier les professeurs ainsi que l'équipe d'animation et confirme son intention de démissionner à la fin du présent exercice.

RAPPORT FINANCIER :

L'assainissement de notre situation financière s'est poursuivi : l'exercice se solde par un **résultat positif** de FF 28.985, soit **en cumul** avec les exercices précédents (- 2 814) : **FF 26.170**. **L'actif total** de l'Association compte tenu de ce dernier résultat et de provisionnement antérieur, s'élève à **FF 45.708**.

Le compte de résultat est ensuite communiqué et commenté. Si l'on regroupe les divers comptes, on peut, globalement, considérer trois grands secteurs, tous positifs :

• Cours - subventions / salaires et charges	+ 22.228
• Adhésions - intérêts / frais de fonctionnement	+ 2.985
• Concerts : recettes / dépenses	+3.772

Les concerts que nous organisons contribuent à cette évolution pour une part, sinon essentielle, du moins significative.

C'est ainsi que nous avons pu, pour l'année 2001-2002 qui débute, maintenir nos cotisations au niveau de l'an dernier, sans la moindre augmentation.

Cette gestion rigoureuse doit, bien entendu, être maintenue.

Il est bien évident qu'en tant qu'Association, nous ne devons pas faire de bénéfices ; toutefois, il est nécessaire (voire indispensable) de maintenir un provisionnement, nous permettant notamment de renouveler le matériel tant musical qu'informatique, d'assurer le versement des salaires et charges du mois de Septembre de l'année suivante (premiers encaissements seulement au 1^{er} Octobre), des salaires et charges des professeurs en arrêt maladie (la Convention Collective de l'Animation Socio-Culturelle, nous imposant en effet

le maintien du salaire) et de faire face à une baisse importante (non souhaitée mais toujours possible) de l'une des subventions dont nous bénéficions.

Le bureau propose qu'une partie du provisionnement, soit affectée :

- à l'adhésion au SNOGAEC, syndicat patronal de l'Animation Socio-Culturelle co-signataire de la Convention Collective, afin de bénéficier d'un soutien juridique en matière de gestion sociale (coût env. 1.500 F/an)
- à la souscription d'une garantie « maintien de salaires avec couverture des charges sociales » auprès d'un organisme de prévoyance (coût env. 5.000 F/an)

Cette suggestion est acceptée à l'unanimité ; une étude précise va être menée.

Quitus est donné au bureau à l'unanimité sur le rapport moral et le rapport financier.

RENOUVELLEMENT DU BUREAU :

Michèle SIXT, trésorière adjointe démissionnaire, est remplacée par Pascal PERRIER.

LES PROJETS POUR 2001-2002 :

Notre action dans le domaine des classes « d'ensembles » va non seulement se poursuivre, mais s'amplifier, avec la création du groupe choral. Notre initiative semble répondre à un réel besoin, l'effectif du chœur étant à ce jour de 67 personnes (sur 136 inscriptions enregistrées à ce jour, 38 concernent des choristes « à l'état pur » et 98 les classes d'instrument et/ou solfège).

L'objectif de ce groupe choral, sous la baguette de Jacques COUEFFE, est de puiser dans le répertoire de la bonne variété des mélodies et des rythmes d'aujourd'hui arrangés à 3 ou 4 voix (à cet égard, il est souligné qu'un renfort en voix d'hommes ne serait pas inutile ...) et de « dialoguer » avec le groupe instrumental animé par Sylvain FELIX, le tout dans la plus grande convivialité.

Renouvellement du corps enseignant :

- Bruno LAGARDE remplace Eric BOURGOGNE comme professeur de clarinette
- Sylvain FELIX assure les cours de saxophone, anime le groupe instrumental et remplace Marguerite ROBINNE pour les cours de solfège des 3^{ème} et 4^{ème} niveaux
- Julie LIBMAN enseigne le violoncelle en remplacement de Sophie CASTELLON
- nous enregistrons le renfort d'un second professeur de guitare, Frédéric BOLLA, qui vient épauler Laurence BUCCINI

Les Concerts :

Pour la saison qui s'ouvre, les projets sont pour partie encore en gestation ; deux rendez-vous sont néanmoins certains :

- 01.12.01 : nous nous associons à une initiative de la Mairie, qui invite à l'Eglise un spectacle musical « le Concert de l'Ange »
- 16.12.01 : concert de Noël, au cours duquel, outre les intervenants traditionnels, nous souhaitons une participation importante des professeurs en solo, duo, trio ...

Rendez vous probable : dernière décade d'Avril, à l'Eglise, Paul COUEFFE et trois solistes de l'Orchestre national

Trois projets en cours d'élaboration :

- concert des professeurs et, notamment, du groupe de Sylvie AUBELLE (percussions) fin Janvier 2002 ,
- mi-Mars 2002, chorale orléanaise
- fin Mai 2002, trio de jazz

* * *

Fin de séance à 20h30

CONSTITUTION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

NOM Prénom	Date et lieu de naissance	Domicile	Profession	Nationalité	Fonction
GEORGES Jean	16.06.32 49 SAUMUR	Le Sarrazin 69290 POLLIGNAY	Retraité	Française	Président
JAME Franck	27.07.33 63 CLERFONTE FERRAND	15 chemin de l'Araire 69670 VAUGNERAY	Retraité	Française	Vice-président
LAVENAS Thierry	31.10.63 75 PARIS 3ème	36 impasse des Peupliers 69290 GREZIEU LA VARENNE	Ingénieur commercial	Française	Vice-président
CARRIE Sylvie	09.02.57 69 LYON	3 allée des Marronniers 69290 GREZIEU LA VARENNE	Secrétaire	Française	Secrétaire
GARCIA Christine	30.04.63 69 LYON 3ème	31 Voie Nouvelle des Ferrières 69290 GREZIEU LA VARENNE	Employée Préfecture	Française	Secrétaire adjointe
GATIGNOL Patricia	23.05.58 69 LYON 5ème	4 Allée des Saules 69290 GREZIEU LA VARENNE	Resp. Sec Achats	Française	Trésorière
PERRIER Pascal	22.10.58 69 RILLIEUX	10 chemin du Sarrazin 69290 GREZIEU LA VARENNE	Ingénieur Sécurité	Française	Trésorier adjoint
SOLENTE Bernard	09.07.38 76 LE HAVRE	La Clarée - 2 rte du Pont Pinay 69126 BRINDAS	Fonctionnaire	Française	Membre

